



## Fernández Noroña adelanta que habrá reunión para resolver desacuerdo entre Monreal y Adán Augusto



El presidente de la Mesa Directiva del Senado Gerardo Fernández Noroña aseguró que en Morena se celebrarán dos reuniones el lunes, las cuales, entre otros puntos, tendrán como objetivo resolver la diferencia que esta semana surgió entre el coordinador de diputados **Ricardo Monreal** y el coordinador de senadores Adán Augusto López.

En una de las transmisiones en vivo que realiza a través de su perfil de Facebook, Fernández Noroña opinó acerca del conflicto que surgió cuando López Hernández acusó a Monreal Ávila de permitir irregularidades en el presupuesto del Senado cuando fue presidente de la Mesa Directiva de la Cámara alta.

A propósito, dijo que, aunque no es su responsabilidad “apacar” el conflicto, sí habrá dos reuniones con el objetivo de aclarar las demandas de ambas partes.

“Tenemos reunión el lunes con Monreal, yo creo que ahí se resolverán las cosas... No, tenemos dos reuniones el lunes: una en la mañana, a primera hora, y una casi al acabar el día. Seguramente se resolverá”, dijo en la transmisión.

En el mismo sentido, Fernández Noroña se pronunció sobre el conflicto y dijo que hubo “rudeza innecesaria” por el recorte al Senado aprobado en la Cámara de Diputados, el cual provocó la queja del presidente de aquel Adán Augusto López y llevó a las acusaciones de irregularidades.



“Para el presupuesto nacional, [el recorte] no es significativo. Estamos hablando como de 260 millones de pesos, que para una persona es un montón de dinero, pero para un poder no es significativo”, explicó Noroña.

En el mismo sentido, reiteró su llamado a mantener la unidad dentro de Morena: “Algunos compañeros comentaron su preocupación sobre el tema de la unidad... pero la unidad es importantísima”, concluyó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/15/fernandez-norona-adelanta-que-habra-reunion-para-resolver-desacuerdo-entre-monreal-y-adan-augusto/>